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平成２６年６月 鴻巣市議会定例会一般質問                     

 

                                                      

質問順位       １２  中野 昭 （一問一答式） 

 

１ 保健医療行政について 

 (1) 第６期介護保険事業計画について 

  ア 介護保険運営協議会について 

   （ア）介護保険運営協議会の今後の大まかなスケジュールについて 

   （イ）素案策定の時期について 

  イ 地域支援事業について 

   （ア）新しい総合事業について 

   （イ）包括的支援事業について 

   （ウ）任意事業について 

 

２ 福祉行政について 

 (1) 子ども・子育て支援事業について 

  ア 鴻巣市次世代育成支援対策地域協議会の在り方について 

   （ア）質疑応答等審議内容のネット公開について 

   （イ）自主作業部会等の設置について 

  イ 子ども・子育て支援新制度における質の改善について 

   （ア）３歳児を中心とした職員配置の改善について 

   （イ）研修の実態について 

   （ウ）研修の充実について 

   （エ）放課後児童クラブ事業の充実について 

 (2) 認知症患者への対応事業について 

  ア 徘徊高齢者等探索サービス事業について 

  イ 介護マークプレートの装着促進について 

   （ア）介護マークプレートの普及宣伝活動の強化について 

   （イ）市民に認知される啓蒙宣伝活動について 

 

３ 建設行政について 

 (1) 既存生活道路の改修事業について 

  ア 糠田橋から大芦橋までの生活道路の計画的な改修について 

  イ 吹上地域の生活道路の計画的な改修について 

 

 

質問順位       １３  並木正年 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 教育行政 
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 (1) 近年の小・中学校の夏休み短縮の動向 

  ア エアコン設置後の県内の取り組み状況 

  イ 本市の考え方と今後の方向性 

 

２ 建設行政 

 (1) 道路の愛称（ひなの里通り、こうのとり通り、鴻巣宿わっぷ地下道）決定 

による効果と回遊性の推進 

  ア 目的と効果 

  イ 名称決定の基準と経緯 

  ウ 今後の周知方法と賑わいの創出 

 

３ 市民協働行政 

 (1) 消費生活セミナーと市内企業の連携 

  ア 消費生活セミナーの目的と役割 

  イ 大人の工場見学 

  ウ 今後の取り組み 

 

４ 保健医療行政 

 (1) 国民健康保険の被保険者を対象とした健診データ・レセプト等を活用した 

疾病予防・重症化予防（データヘルス）の推進 

  ア 本市の糖尿病の患者数と医療費 

  イ 重症化した場合の糖尿病腎症の患者数と医療費 

  ウ 糖尿病通院者で保健指導が必要な方の抽出ができているか 

  エ 保健指導の実施と効果 

  オ 今後の糖尿病の重症化予防策 

 

 

質問順位       １４  田中克美 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 保健医療行政について 

 (1) 歯科検診について 

 (2) 健康体操について 

 

２ 福祉行政について 

 (1) 福祉見守り員について 

 (2) 災害時要援護者支援制度について 

 

３ 環境行政について 

 (1) 小型家電の収集について 

 (2) レアメタル等の売り上げについて 
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  ア レアメタルは 

  イ 金属は 

  ウ プラスチックは 

 

 

質問順位       １５  阿部愼也 （一問一答式） 

 

１ 教育行政について 

 (1) 吹上地域における公民館及び生涯学習施設の充実について問う 

  ア 当該施設空白地域について 

  イ 北新宿の生涯学習施設に体育施設を設けない事が決定した現在、ＪＲ高 

崎線北側に体育施設が必要と考えるが 

  ウ 高齢化社会における当該施設の利便性について 

  エ 今後における市長並びに教育長のご見解を伺う 

 

 


